

# はまごう小だより

## 自分大好き！あなた大好き！！

伊勢市立浜郷小学  
令和 3年 3月 1日  
発行者 平生 理恵  
第 26 号

### 今日から3月、まとめの月となりました！

2月には、肌を刺すような寒い日があったかと思えば、4月並みの暖かな日もあり、気温の寒暖差が大きいためにより、体調を崩してしまう子もいました。しかし、コロナ対策としてマスク着用や手洗い励行のおかげで、今年はインフルエンザにかかった子が一人もいません。予防の大切さを今更ながら感じています。

さて、今日から3月。2020年度も残りあとひと月となりました。どの学年もどのクラスもまとめの学習に入っています。毎日子ども達の学習の様子を参観させてもらっていますが、とても落ち着いた姿を見ることが出来ます。

2月25日には学校評議員の森本幸生さん、増川武夫さん、濱口美恵子さん、野中良成さん、村田修一さんにご来校いただき、本年度の教育活動や学校評価結果等についてだけでなく、日頃感じておられることなどのご意見を頂戴しました。いただいたご意見や「保護者アンケート」・「児童アンケート」の結果に加え、教職員による「学校自己評価」等も踏まえ、来年度の学校運営に活かしたいきたいと思います。

また、来年度からは全学年一人一台タブレットが配付され、情報教育だけでなく、あらゆる学習の場で活用していく予定です。これからも、子ども達一人ひとりに合わせた指導に取り組んでいきます。



### < 3月の行事予定 >

- |                                   |                                   |
|-----------------------------------|-----------------------------------|
| 2日 (火) 集会～表彰式～ (1限目)              |                                   |
| 8日 (月) 委員会活動 (6限目：最終)             | 19日 (金) 卒業式 9:30 開式<br>※1～5年生はお休み |
| 12日 (金) 大掃除・ワックスがけ                | 20日 (土) 春分の日                      |
| 17日 (水) 令和3年度前期児童会役員選挙<br>図書返却最終日 | 22日 (月) 3限授業 11:30 下校             |
| 18日 (木) 給食最終<br>卒業式前日準備           | 23日 (火) 3限授業 11:30 下校             |
| 1～4・6年生 13:30 下校                  | 24日 (水) 3限授業 11:30 下校             |
| 5年生 15:00 下校                      | 25日 (木) 修了式・離任式 11:30 下校          |
|                                   | 26日 (金) 春季休業 (～4月6日)              |



## はま☆スタで6年間のまとめをしました。



2月18日（木）、6年生が最後のはま☆スタの学習をしました。

教育集会所の齋藤さんが、6年生のために改めて地域をまわって写真を撮り、それらの写真をまとめて、浜郷地区で過ごした記録にしてみました。

中崎地区にある施設、浜郷小出身のスポーツ選手、日々お世話になっており地域の方々、そしてまちの風景の数々。どれもこれも子ども達にとっては思い出のものばかり。そして、お世話になった地域の方や、橋本館長からメッセージもいただきました。また、6年生の子ども達の1年生から6年生までのスナップ写真も映しだしてもらいました。子ども達からは「〇〇や〜！」と名前が挙がり、その度に歓声が上がっていました。最後には3人の6年生の担任の先生の写真も映され、感謝の拍手でFinとなりました。

担任の先生は、「この浜郷地区でお世話になった方への感謝の気持ちは『あいさつ』という形で返していきたいと思います。」と締めくくりました。

浜郷の地域のみなさん、ほんとうにありがとうございました。そして、これからもよろしくお願ひします。



## 六年生を送る会を行いました。



2月27日（土）、土曜授業で六年生を送る会を行いました。例年は、各学年が出し物をして6年生に楽しんでもらい、感謝の気持ちと思い出をプレゼントしてきました。しかし、今年はコロナ禍の中ということで、感染リスクを考え、一緒にゲームをして楽しんでもらうということになりました。そのゲームの名前は『逃走中』。テレビ番組でお馴染みになったゲームです。企画から運営、進行は全て5年生がやってくれました。一定の時間で1～5年生が散らばった後、ハンター役の6年生が追いかけます。「さすがは6年生！」といった走り、1～5年生は次々とあてられていきます。しかし、どの子の顔もみんな笑顔でした。途中のミッションやハンター追加の場面では先生方も参加となりました。追いかけても捕まえても、みんなが楽しめるステキな六送会となりました。最後には6年生の代表からお礼の言葉があり、温かな気持ちで会を終えることができました。

5年生の皆さん本当にお疲れ様でした。次はいよいよ卒業式！実行委員さん、頑張ってくださいね。

